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1º PONTO 

 

Discussão e aprovação da ata da 1ª Reunião Ordinária de 2016. 

 

 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS DO 

CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 

DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis, às oito horas e 1 

trinta minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho de 2 

Ensino, Pesquisa e Extensão – CONSEPE da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 3 

UFERSA, sob a presidência do Reitor José de Arimatea de Matos. Estiveram presentes os 4 

Pró-Reitores: Felipe de Azevedo Silva Ribeiro, Luciana Angélica da Silva Nunes e Vander 5 

Mendonça; os Chefes de Departamentos: Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda, Geomar 6 

Galdino da Silva, José Torres Filho, Rafael Castelo Guedes Martins, Rodrigo Nogueira de 7 

Codes e Rodrigo Silva da Costa; os Coordenadores de cursos de graduação: Judson da 8 

Cruz Gurgel, Taffarel Melo Torres, Helcio Wagner da Silva, Maria Aparecida da Silva 9 

Soares, Lázaro Luis de Lima Sousa, Moisés Ozório de Sousa Neto, Paulo Gabriel 10 

Gadelha Queiroz, José Albenes Bezerra Júnior, Milena Wachlevski Machado, Emerson 11 

Augusto de Medeiros, Roberto Vieira Pordeus, Adriano Aron Freitas de Moura, Humberto 12 

Gomes Hazin, Jardel Dantas da Cunha, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Rejane Tavares 13 

Botrel, Manoel Quirino da Silva Júnior, Ricardo Henrique de Lima Leite, Jusciane da 14 

Costa e Silva, Wirton Peixoto Costa, Liz Carolina da Silva Lagos Cortes Assis, Tarcísio 15 

Eloi de Andrade Júnior, Rosilda Sousa Santos, Luís Henrique Gonçalves Costa, Max 16 

Chianca Pimentel Filho, Adiana Nascimento Silva, Pedro Felipe Martins Pone, Isabelle 17 

Pinheiro Fagundes, Eduardo Raimundo Dias Nunes, José Flávio Timóteo Júnior, Josy 18 

Eliziane Torres Ramos, Rogério de Jesus Santos e Nathalee Cavalcanti de Almeida; os 19 

Coordenadores de cursos de pós-graduação stricto sensu: Francisco Marlon Carneiro Feijó, 20 

Valéria Veras de Paula, Silvio Roberto Fernandes de Araújo, José Luís Costa Novaes, 21 

Aurelio Paes Barros Junior, José Ticiano Arruda Ximenes de Lima e Marcelo Roberto 22 

Bastos Guerra Val; e a Diretora da Divisão do Registro Escolar Joana D´arc Veras de 23 

Aquino. Conselheiros com faltas justificadas: Priscila da Cunha Jácome, Arthur Gomes Dantas 24 

de Araújo, Elizângela Cabral dos Santos e Fernando Neres de Oliveira. PAUTA: Primeiro 25 

ponto: Discussão e aprovação da ata da Sétima Reunião Ordinária de dois mil e quinze; 26 

Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre solicitação de reconsideração da decisão de 27 

desligamento do Programa de Pós-Graduação em Ecologia e Conservação da discente Naiara 28 

Patrícia Aquino de França; Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre o calendário 29 

acadêmico da pós-graduação para o ano letivo dois mil e dezesseis, conforme Memorando 30 

Eletrônico Número duzentos e vinte/ dois mil e quinze - PROPPG; Quarto ponto: Apreciação e 31 

deliberação sobre o calendário acadêmico dos cursos a distância para o ano letivo dois mil e 32 

dezesseis, conforme Memorando Eletrônico Número trinta e oito/ dois mil e dezesseis - 33 
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PROGRAD. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre programas de disciplina das 34 

seguintes unidades acadêmicas: Departamento de Ciências Animais e Departamento de 35 

Ciências Exatas e Naturais – Câmpus Mossoró, conforme Memorando Eletrônico Número 36 

sessenta e quatro/ dois mil e dezesseis - PROGRAD. Sexto ponto: Apreciação e emissão de 37 

parecer sobre a redistribuição do servidor docente José Neto Barreto Junior. Sétimo ponto: 38 

Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias para o ano de dois mil e 39 

dezesseis. Oitavo ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum legal, o Presidente do 40 

Conselho José de Arimatea de Matos declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a 41 

colocou em discussão. O Conselheiro José Torres Filho propôs retirada do segundo ponto de 42 

pauta. A Conselheira Joana D´arc Veras de Aquino defendeu a permanência do segundo 43 

ponto de pauta e disse que o Conselho deveria discutir o assunto.  O Presidente do Conselho 44 

José de Arimatea de Matos colocou a proposta do Conselheiro José Torres Filho em votação. 45 

A proposta não foi aprovada, obtendo dois votos favoráveis, vinte e dois contrários e quatorze 46 

abstenções. Após as discussões, a pauta foi colocada em votação e foi aprovada por quarenta 47 

e três votos favoráveis e quatro abstenções. PRIMEIRO PONTO. O Presidente do Conselho 48 

José de Arimatea de Matos colocou o ponto em discussão. A Conselheira Joana D´arc Veras 49 

de Aquino solicitou emenda à ata da Sétima Reunião Ordinária de dois mil e quinze. EMENDA 50 

À ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E QUINZE: na linha cento e onze, no 51 

discurso da Conselheira Joana D´arc Veras de Aquino, onde se lê “Falou que essas pautas a 52 

incomodavam devido à demora que o documento levava para passar por uma reunião”, leia-se 53 

“Falou que não votava favorável a nenhum curso que ia para a aprovação do Conselho sem 54 

PPC”. O ponto foi colocado em votação e a ata foi aprovada com emenda por trinta e seis 55 

votos favoráveis e onze contrários. SEGUNDO PONTO. O Presidente do Conselho José de 56 

Arimatea de Matos colocou o ponto em discussão. O Conselheiro e Coordenador do curso de 57 

Ecologia e Conservação, José Luís Costa Novaes, propôs ao Conselho que a discente Naiara 58 

Patrícia Aquino de França falasse sobre o processo tratado no segundo ponto de pauta. O 59 

Conselho votou e aprovou a proposta por quarenta e seis votos favoráveis e uma abstenção. A 60 

discente Naiara Patrícia Aquino de França falou que tinha sido induzida ao erro, pois o Vice-61 

Coordenador do curso de Ecologia e Conservação disse que o prazo para entrega do material 62 

para conclusão do referido curso havia sido estendido e que, por isso, acreditou que a 63 

prorrogação havia ocorrido. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior perguntou se o 64 

documento havia sido encaminhado pela discente no dia quatorze de dezembro. A discente 65 

Naiara Patrícia Aquino de França disse que sim, que encaminhou para provar que o trabalho 66 

estaria pronto, mas que estava aguardando pendências relacionadas à composição da banca. 67 

O Conselheiro José Luís Costa Novaes disse que a Coordenação não havia sido informada 68 

que o trabalho estava pronto. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior disse que, ao 69 

analisar o documento, não achou incoerência nas decisões do colegiado do curso com relação 70 
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ao processo da discente e que, por isso, acreditava que o colegiado havia tomado a decisão 71 

correta, pois eles estariam aptos, naquele momento, para julgar o processo. Falou que deveria 72 

existir um problema entre discente e orientador, mas que não enxergava erro na decisão do 73 

colegiado. O Conselheiro José Luís Costa Novaes disse que a discente pediu quarenta dias 74 

de prorrogação e o colegiado havia prorrogado por trinta, deixando a discente com prazo até 75 

trinta de dezembro para obter a qualificação. A Conselheira Valéria Veras de Paula disse que 76 

o discente tem que saber os prazos do programa em que está participando e que seria 77 

favorável à decisão do colegiado. O Conselheiro José Luís Costa Novaes disse que 78 

encaminhou, no dia primeiro de outubro, e-mail para todos os discentes informando os prazos 79 

para a qualificação e que também havia encaminhado comunicado aos docentes informando 80 

sobre os prazos. Disse que era obrigação do discente saber dos prazos e que a discente 81 

Naiara Patrícia Aquino de França havia procurado outra discente para se informar dos prazos, 82 

mas não procurou a Coordenação para obter as informações de que precisava. A discente 83 

Naiara Patrícia Aquino de França disse que não respondeu ao e-mail do Conselheiro José 84 

Luís Costa Novaes porque o docente Darius Pukenis Tubelis havia dito que não seria 85 

necessário, pois a data havia sido prorrogada e que encaminharia o e-mail do docente Rodrigo 86 

Fernandes ao Coordenador José Luís Costa Novaes. A Conselheira Liz Carolina da Silva 87 

Lagos Cortes Assis disse que o discente e o docente têm responsabilidades com prazos. 88 

Falou que se havia um conflito entre orientador e orientando, isso deveria ser levado em 89 

consideração antes de estabelecer prazos. Que o Conselho deveria pensar bem nas regras e 90 

ter ponderação antes de tomar qualquer decisão. O Conselheiro José Flávio Timóteo Júnior 91 

disse que se havia uma boa relação entre orientador e orientando e que se o orientador 92 

confirmou uma data, então a discente poderia sim ter confiado no que foi dito pelo orientador. 93 

O Conselheiro Pedro Felipe Martins Pone disse que a situação explicitava um orientador 94 

afirmando saber dos prazos e uma orientanda acreditando na informação desse orientador. 95 

Disse que seria complicado se a discente não acreditasse na informação repassada por um 96 

servidor, tendo em vista que o mesmo afirmava saber dos prazos. Os Conselheiros Rodrigo 97 

Silva da Costa e Humberto Gomes Hazin perguntaram a discente sobre os dados utilizados 98 

no trabalho de conclusão do curso da pós-graduação, pois esses dados estariam similares aos 99 

dados usados no trabalho de conclusão de sua graduação. A discente Naiara Patrícia Aquino 100 

de França disse que seu trabalho seria uma continuidade de sua monografia da graduação, 101 

que sempre teve uma boa relação com o docente Darius Pukenis Tubelis e que o mesmo havia 102 

dito que não seria necessário procurar a co-orientadora do trabalho. O Conselheiro Humberto 103 

Gomes Hazin disse que não viu mudança nos dados da monografia da graduação para a que 104 

foi apresentada no processo da discente. Por fim, disse que seria favorável a decisão do 105 

colegiado do curso. O Conselheiro José Luís Costa Novaes propôs que o Conselho 106 

permitisse uma discussão sobre autoplágio. O Conselho votou e aprovou por vinte votos 107 
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favoráveis, dezoito contrários e sete abstenções. O Conselheiro José Luís Costa Novaes fez 108 

uma explanação do trabalho da discente apresentado no processo e no Sistema Integrado de 109 

Gestão de Atividades Acadêmicas – SIGAA. Após discussões, o Presidente do Conselho José 110 

de Arimatea de Matos colocou o ponto em votação, ou seja, o deferimento da solicitação de 111 

reconsideração da decisão de desligamento do Programa de Pós-Graduação em Ecologia e 112 

Conservação da discente Naiara Patrícia Aquino de França. O ponto não foi aprovado e obteve 113 

onze votos favoráveis, dezessete contrários e dezesseis abstenções. TERCEIRO PONTO. O 114 

ponto não gerou discussão e foi votado e aprovado por quarenta votos favoráveis e sete 115 

abstenções. QUARTO PONTO. O Conselheiro Paulo Gabriel Gadelha Queiroz propôs que 116 

nos cursos de educação a distância – EAD, todas as provas de recuperação fossem realizadas 117 

no mesmo dia; para o primeiro semestre, no dia dezesseis de julho e para o segundo semestre, 118 

no dia dezessete de dezembro. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior disse que o 119 

calendário apresentava cento e noventa e seis dias letivos e que deveria ser revisto, pois a Lei 120 

de Diretrizes e Bases da Educação Nacional – LDB recomenda duzentos dias letivos. O 121 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos disse que isso seria corrigido pela 122 

Coordenação e, por fim, colocou a proposta do Conselheiro Paulo Gabriel Gadelha Queiroz em 123 

votação. A proposta foi aprovada por trinta e seis votos favoráveis e onze abstenções. Colocou 124 

também em votação o ponto com a premissa de que seria corrigida a quantidade de dias 125 

letivos, sem necessidade de voltar para votação do Conselho. O ponto foi aprovado por 126 

quarenta e quatro votos favoráveis e três abstenções. QUINTO PONTO. O Conselheiro 127 

Rodrigo Nogueira de Codes registrou que o Departamento de Ciências Ambientais e 128 

Tecnológicas – DCAT tinha problemas com questões referentes à equivalência de disciplinas e 129 

que seria importante que o docente pudesse deferir, ou não, a equivalência da disciplina que 130 

lecionaria.  A Conselheira Joana D´arc Veras de Aquino disse que esse assunto gerava 131 

muitos problemas e que os coordenadores poderiam montar um quadro de equivalência para 132 

resolver essa questão. O Conselheiro José Flávio Timóteo Júnior sugeriu a retirada do 133 

programa de Biossegurança e Ética para que fossem analisados pontos referentes a objetivos 134 

e referências bibliográficas, que estavam desatualizados. O Conselheiro e Coordenador do 135 

curso de Biotecnologia, Taffarel Melo Torres, disse que todos os programas são atualizados 136 

com base nas referências da UFERSA, que o curso tinha um especialista na área para 137 

comentar sobre a questão e que acreditava não ser necessário o programa voltar para 138 

discussão no departamento. A Conselheira Luciana Angélica da Silva Nunes pediu aos 139 

Coordenadores que, quando fossem elaborar os programas de disciplinas, não modificassem 140 

as ementas. Após considerações, o Conselho pediu que as informações repassadas pelo 141 

Conselheiro José Flávio Timóteo Júnior fossem encaminhadas a coordenação do curso de 142 

Biotecnologia. Por fim, o ponto foi votado e aprovado por quarenta e um votos favoráveis e seis 143 

abstenções. SEXTO PONTO. A Conselheira Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda disse que 144 
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iria se abster à votação do ponto por não ter realizado, por falta de quórum, reunião no 145 

Departamento de Agrotecnologia e Ciências Sociais – DACS. Sem discussões, o ponto foi 146 

votado e aprovado por quarenta e um votos favoráveis e seis abstenções. SÉTIMO PONTO.  O 147 

Conselheiro Rodrigo Silva da Costa disse que fosse estabelecido, se possível, um limite de 148 

prazo para entrega da documentação das reuniões deste Conselho, a fim de que as reuniões 149 

dos departamentos pudessem ser programadas com antecedência e, assim, os coordenadores 150 

terem acesso às pastas. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos disse que as 151 

pastas são encaminhadas junto com as convocações (que são feitas respeitando os limites 152 

estabelecidos no Regimento Geral da UFERSA). O ponto foi colocado em votação e foi 153 

aprovado por quarenta e três votos favoráveis, um contrário e três abstenções. OITAVO 154 

PONTO. Os Conselheiros fizeram considerações sobre atividades acadêmicas e da 155 

comunidade. Nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho José de Arimatea de 156 

Matos agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, 157 

Anara Luana Nunes Gomes, Secretária dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que 158 

após lida e aprovada (com/sem) emendas, na reunião do dia _____ de dois mil e dezesseis, 159 

segue assinada pelo Presidente do CONSEPE, pelos demais Conselheiros presentes a esta 160 

reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 161 
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2º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre inclusão no calendário acadêmico 2015.2 das datas 

de realização das colações de grau e do recesso acadêmico, conforme Memorando 

Eletrônico Nº 103/2016 - PROGRAD. 
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMIÁRIDO 

PRÓREITORIA DE GRADUAÇÃO

MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 103/2016  PROGRAD (11.01.02) 
(Identificador: 201638587) 

Nº do Protocolo: 23091.002698/201609
MossoróRN, 16 de Março de 2016.

SECRETARIA DE ORGÃOS COLEGIADOS

Título: Inclusão no calendário acadêmico 2015.2 as datas das colações de grau

Prezada secretária
 
Segue para encaminhamento ao CONSEPE as datas para realização das colações de grau para o semestre
2015.2 e os dias recesso que antecedem o semestre 2016.1. Estas datas estão em aberto no calendário
divulgado.
 
COLAÇÕES DE GRAU:
 
22/06/16: MOSSORÓ (Bacharelado em Ciência e Tecnologia)
23/06/16: MOSSORÓ (Outros cursos)
27/06/16: ANGICOS
29/06/16: CARAÚBAS
01/07/16: PAU DOS FERROS
 
RECESSO: 16/06 a 17/07/16
 
Atenciosamente,

(Autenticado em 16/03/2016 14:26) 
LUCIANA ANGELICA DA SILVA NUNES 

PRO REITOR ADJUNTO  TITULAR 
Matrícula: 1802859 

Copyright 2007  Superintendência de Tecnologia da Informação e Comunicação  UFERSA
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3º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre ajuste no calendário acadêmico 2016.1 relativo a I 

Semana de Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração da UFERSA, conforme 

Memorando Eletrônico Nº 104/2016 - PROGRAD. 
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMIÁRIDO 

PRÓREITORIA DE GRADUAÇÃO

MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 104/2016  PROGRAD (11.01.02) 
(Identificador: 201638589) 

Nº do Protocolo: 23091.002700/201652
MossoróRN, 16 de Março de 2016.

SECRETARIA DE ORGÃOS COLEGIADOS

Título: Ajuste no calendário acadêmico 2016.1  I SEMANA DE , PESQUISA, EXTENSÃO E
ADMINISTRAÇÃO DA UFERSA

Prezada secretária
 
Anexo o relatório da reunião entre a PROGRAD, PROEC, PROPPG, PROAC, PROGEPE sobre a I SEMANA DE ,
PESQUISA, EXTENSÃO E ADMINISTRAÇÃO DA UFERSA.
 
Atenciosamente,

(Autenticado em 16/03/2016 14:29) 
LUCIANA ANGELICA DA SILVA NUNES 

PRO REITOR ADJUNTO  TITULAR 
Matrícula: 1802859 

Copyright 2007  Superintendência de Tecnologia da Informação e Comunicação  UFERSA



RELATÓRIO DA REUNIÃO ENTRE AS PRÓ-REITORIAS DE GRADUAÇÃO, PESQUISA E PÓS-

GRADUAÇÃO, EXTENSÃO E CULTURA, ASSUNTOS COMUNITÁRIOS, GESTÃO DE PESSOAS 

SOBRE A REALIZAÇÃO DA I SEMANA DE ENSINO, PESQUISA, EXTENSÃO E ADMINISTRAÇÃO 

DA UFERSA. 

 

Em reunião realizada no dia XX, estavam presentes representantes da PROGRAD, PROEC, 

PROPPG, PROAC, PROGEPE para deliberar sobre a realização da I SEMANA DE ENSINO, 

PESQUISA, EXTENSÃO E ADMINISTRAÇÃO DA UFERSA. Após as discussões ficou deliberado 

para encaminhamento ao CONSEPE: 

i. Período de realização: 17 a 23 de outubro. 

ii. Durante o evento observou-se que era mais conveniente que os dias 

continuassem letivos, mas que fossem feitas pelo conselho restrições 

acadêmicas (como por exemplo a não execução de atividades com atribuição de 

nota). 

iii. Criação de uma comissão com representantes da PROGRAD, PROEC, PROPPG e 

PROGEPE para concepção do formato e programação do evento. 

 

Sem mais para o momento, o relatório será enviado para discussão e deliberação na reunião 

do CONSEPE do mês de março de 2016. 

 

Atenciosamente, 

 

 

Luciana Nunes 
Pró-reitora Adjunta de Graduação 
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4º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre programas de disciplinas do Departamento de 

Ciências Animais e do Departamento de Ciências Exatas e Naturais, conforme 

Memorando Eletrônico Nº 105/2016 - PROGRAD. 
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMIÁRIDO 

PRÓREITORIA DE GRADUAÇÃO

MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 105/2016  PROGRAD (11.01.02) 
(Identificador: 201638611) 

Nº do Protocolo: 23091.002731/201688
MossoróRN, 16 de Março de 2016.

SECRETARIA DE ORGÃOS COLEGIADOS

Título: Solicitação de inclusão de ponto de pauta  CONSEPE

Secretária,
 
Venho solicitar ainclusão do ponto de pauta relativo à deliberação sobre programas de disciplinas dos
departamentos de ciências animais e do ciências exatas e naturais, campus Mossoró. Segue anexo parecer da
PROGRAD.
 
 
Atenciosamente

(Autenticado em 16/03/2016 17:08) 
LUCIANA ANGELICA DA SILVA NUNES 

PRO REITOR ADJUNTO  TITULAR 
Matrícula: 1802859 

Copyright 2007  Superintendência de Tecnologia da Informação e Comunicação  UFERSA



 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO 

 
PARECER 

Trata-se das solicitações enviadas pelos Departamentos de Ciências Animais e Departamento de Ciências 

Exatas e Naturais do campus Mossoró,  que encaminharam para análise os Programas de Disciplina abaixo 

relacionados: 

 IDENTIFICAÇÃO CÓD. DA DISCIPLINA - NOME DA DISCIPLINA 

 100150815 ANI0009 - ZOOLOGIA (1200002)  

 20140356 ANI0089 - OSTREICULTURA (1200565)  

 100150863 EAD0001 - ANALISE E EXPRESSAO TEXTUAL  

 100150865 EAD0005 - INTRODUCAO EAD  

 100150866 EAD0006 - SOCIOLOGIA E EDUCACAO  

 100150870 
EAD0010 - PRATICA DE ENSINO I - LABORATORIO DE ENSINO - APRENDIZAGEM DE 
MATEMATICA  

 100150872 EAD0011 - PSICOLOGIA E EDUCACAO  

 100150875 EAD0017 - FILOSOFIA E EDUCACAO  

 100150880 EAD0022 - CALCULO III  

 100150881 
EAD0023 - ESTAGIO CURRICULAR SUPERVISIONADO I - ENSINO-APRENDIZAGEM DE 
MATEMATICA I  

 100150882 EAD0024 - FISICA I  

 100150887 EAD0029 - ESTATISTICA  

 100150889 EAD0031 - TEORIA DOS NUMEROS  

 100150890 
EAD0032 - ESTAGIO CURRICULAR SUPERVISIONADO III - ENSINO-APRENDIZAGEM DE 
MATEMATICA III  

 100150892 EAD0034 - HISTORIA E EDUCACAO  

 100150894 EAD0036 - INTRODUCAO AS EQUACOES DIFERENCIAIS ORDINARIAS  

 100150896 EAD0038 - INTRODUCAO · ALGEBRA ABSTRATA  

 
100150898 EAD0040 - LIBRAS  

 

Os programas de disciplina listados acima podem ser acessados no link: http://nead.ufersa.edu.br/sistemas/prograd/pgds/emanalise 

 

Após análise dos referidos programas (um parecer detalhado de cada programa encontra-se anexo ao corpo do 

mesmo) observamos que estão de acordo com os padrões exigidos e encaminhamos ao CONSEPE para 

análise e deliberação. 

Mossoró, 16 de Março de 2016. 
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Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA  

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CONSEPE 
2ª Reunião Ordinária de 2016 

 

 

5º PONTO 

 

Apreciação e parecer sobre a criação do curso de pós-graduação lato sensu em 

Gestão Pública, conforme Processo 23091.002731/2015-16. 

 

 


























































































































































































































































































































































































































